

Patroli KRYD Polsek Takokak Sambangi Tukang Sayur untuk Pastikan Keamanan

Cianjur - CIANJUR.GOBLOG.CO.ID

Jun 5, 2024 - 08:46



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak melaksanakan kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) dengan patroli sambang kepada tukang sayur yang beraktivitas di wilayah hukum Polsek Takokak, Polres Cianjur, pada Rabu, 5 Juni 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan ketertiban,

serta memberikan rasa aman kepada para pedagang sayur yang sering kali beraktivitas sejak dini hari hingga malam hari.

Patroli KRYD ini melibatkan personel yang menyebar ke berbagai lokasi, termasuk pasar-pasar dan jalur-jalur yang sering dilewati oleh tukang sayur. Dalam patroli tersebut, petugas berinteraksi langsung dengan para tukang sayur, memberikan penyuluhan mengenai keamanan dan mendengarkan masukan serta keluhan mereka terkait situasi kamtibmas.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menegaskan bahwa kegiatan patroli ini merupakan bagian dari upaya preventif untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan. "Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat, termasuk para pedagang sayur yang merupakan bagian penting dari perekonomian lokal. Patroli KRYD ini dilakukan untuk memastikan bahwa mereka dapat beraktivitas dengan tenang dan aman," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan ini. "Saya sangat menghargai upaya Polsek Takokak dalam menjalankan patroli KRYD. Kegiatan seperti ini penting untuk membangun kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian dan menciptakan rasa aman di lingkungan mereka. Kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat, khususnya kepada tukang sayur yang beraktivitas sejak pagi buta, sangat kami apresiasi," kata AKBP Aszhari Kurniawan.

AKP H. Marta Wijaya menambahkan bahwa patroli KRYD akan terus dilakukan secara rutin dan ditingkatkan, terutama di waktu-waktu rawan. "Kami mengimbau kepada masyarakat untuk selalu waspada dan segera melaporkan hal-hal yang mencurigakan kepada kami. Sinergi antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan," tambahnya.

Kegiatan patroli KRYD ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan Polsek Takokak untuk meningkatkan pelayanan dan keamanan bagi masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di wilayah Takokak. Para tukang sayur yang disambangi merasa senang dan lebih tenang dengan kehadiran polisi yang rutin berpatroli, sehingga mereka dapat beraktivitas dengan lebih nyaman.